

Provincia

Sigüenza y Alovera, tocadas por la fortuna

La ONCE repartió 156 millones de pesetas

REDACCIÓN. Guadalajara
El número 37.422, agraciado en el sorteo de la ONCE del pasado día 25, repartió en Sigüenza 152 millones de pesetas. El vendedor Adolfo Sales López distribuyó un total de cuarenta cupones premiados con 3.800.000 pesetas cada uno.

El número posterior al agraciado, premiado con 100.000 pesetas por cupón, fue repartido además en Alovera por el agente vendedor Valentín Mezquita González, que vendió otros cuarenta cupones premiados.

Marchamalo acogerá un curso de formación agroambiental

Se realizarán 16 actividades de este tipo en la región

REDACCIÓN. Guadalajara
La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente ha aprobado la realización de 16 actividades encaminadas al fomento de la formación agroambiental en Castilla-La Mancha. Marchamalo acogerá un curso de reciclaje agroambiental, mientras que Guadalajara capital y Molina de Aragón, serán sede de jornadas de divulgación.

Barreda, elegido nuevo secretario regional en el VI Congreso del PSCM

María Blázquez le sustituirá en la Presidencia de las Cortes

J. ALBERTO MESEGUER
Guadalajara

José María Barreda, hasta la fecha presidente de las Cortes regionales, ha sido elegido como nuevo secretario general del Partido Socialista de Castilla-La Mancha (PSCM) en el VI Congreso regional, que ha tenido lugar el pasado fin de semana en Toledo.

El nuevo secretario general, de 44 años de edad, apunta hacia la renovación y la regionalización como los dos objetivos prioritarios, al considerarlos imprescindibles después de permanecer en el Gobierno de Castilla-La Mancha durante cuatro legislaturas.

Por otro lado, la diputada toledana María del Carmen Blázquez, ha sido designada a la Presidencia de las Cortes regionales, en sustitución de Barreda, siendo la primera mujer que accede a este cargo en Castilla-La Mancha.



José María Barreda, nuevo secretario regional del PSOE.

go en Castilla-La Mancha.

En otro orden de cosas, cuatro diputados de Guadalajara han sido incluidos en la Comisión Ejecutiva regional; Antonio Marco, en la

Secretaría de Educación, y María Jesús García, en la de Medio Ambiente. Juan Pablo Martínez y José Miguel del Castillo también han sido incluidos como vocales.

Antonio Pina entregó dos vehículos de Protección Civil en Azuqueca y Alovera

Guadalajara sigue siendo la provincia peor dotada en este sentido

REDACCIÓN. Guadalajara

El consejero de Economía y Administraciones Públicas, Antonio Pina, ha hecho entrega, durante una visita a la provincia de Guadalajara, de dos vehículos para las agrupaciones municipales de voluntarios de Protección Civil de Azuqueca de Henares y Alovera.

En Azuqueca se contará, a partir de ahora, con una ambulancia medicalizada para el transporte sanitario, cuyo coste es de 3.800.000 pesetas. En Alovera se ha dotado a Protección Civil de una furgoneta ligera de cua-



Antonio Pina entregando uno de los vehículos.

tro plazas más carga, de un precio de 1.300.000 pesetas. Guadalajara, no obstante, si-

gue siendo la provincia menos beneficiada por este tipo de ayudas.

Valfermoso de Tajuña acogerá el VIII Encuentro de Asociaciones Rurales

El acto tendrá lugar el próximo 12 de julio

REDACCIÓN. Guadalajara

La localidad de Valfermoso de Tajuña acogerá el próximo día 12 el VIII Encuentro de Asociaciones Rurales de la provincia de Guadalajara, un acto para el que está prevista la asistencia de más de 50 asociaciones.

Dulzaineros, animadores, bolos castellanos, un maratón de radio, la tradicional "búsqueda del tesoro" y la actuación del grupo musical folk "Arándano", son algunos de los

atractivos de esta reunión, donde se abordará, durante la charla coloquio que centra este VIII Encuentro, el tema de los castillos de Guadalajara.

El presidente de la Federación provincial de Asociaciones Rurales, Alberto Berbería, ha hecho un llamamiento a la participación en esta convocatoria con el fin de dejar constancia de «la importante labor que en el medio rural puede desarrollar el movimiento asociativo».

EL PEDREGAL

La iglesia parroquial cumple su primer centenario de vida

El templo se construyó el 28 de junio de 1897

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El pasado día 28 los vecinos de El Pedregal celebraron el primer centenario de la construcción de su iglesia parroquial, erigida en honor a San Pedro.

Para la ocasión, este municipio, de 110 habitantes, organizó diversos actos entre los que destacó la bendición de la imagen en piedra de San Pedro.

El 28 de junio de 1897 se culminó la actual edificación —que contó con un presupuesto de 11.990 pesetas— culminando el largo deseo de los feligreses que desde 1803 ya venían reclamando una parroquia independiente.

La parroquia de El Pe-



Iglesia de San Pedro.

dregal, sencilla y elegante, cuenta con elementos neogóticos y se trata de la única edificación de la diócesis de Sigüenza-Guadalajara donde el acceso se encuentra bajo la torre cuadrada.

LA-MAYOR CALIDAD PARA-EL-MENOR-PRECIO

APARTAMENTOS

También viviendas de 3 dormitorios con grandes facilidades de pago.

Los apartamentos más económicos de Guadalajara

GRATIS SEGURO DE GARANTÍA DECENAL 10

MIRA SIERRA NORTE VIVIENDO

y con todas las ayudas y subvenciones oficiales

V P O

6.245.000 ptas. + I.V.A.

Plaza de garaje y trastero incluidos en el precio

VISITE PISO PILOTO

Hercesa INMOBILIARIA

— Cronista Manuel Serrano, 2
19001 GUADALAJARA. Tel.: (949) 22 53 72
— Ramón y Cajal, 8 y 10.
28801 ALCALÁ DE HENARES. Tel.: (91) 882 79 15

Teléfono: 22 53 72

Precio Fijo Valor Seguro